

Bersama Warga Gotong Royong Bangun Pos Ronda untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Ciamis - CIAMIS.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 22, 2025 - 09:16



Ciamis – Polsek Cikoneng Polres Ciamis terus menunjukkan komitmennya dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah masyarakat. Salah satunya diwujudkan melalui kegiatan gotong royong pembangunan Pos Ronda di RT 04/014 Dusun Cantigi, Desa Kujang, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis. Rabu (22/1/2025)

Kegiatan ini dipimpin oleh Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng, Bripta Vikky Alfian, SH., MM, yang turut serta bersama warga dalam mendirikan pos ronda sebagai bagian dari upaya mendukung sistem keamanan lingkungan (Siskamling). Gotong royong dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, dengan suasana kebersamaan yang hangat antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Vikky Alfian memberikan edukasi dan himbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Warga diminta untuk selalu meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar. Ditekankan pentingnya kerja sama antara warga dalam menjaga keamanan individu dan lingkungan secara kolektif. Serta Warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dan melaporkan perkembangan situasi kamtibmas kepada Polsek Cikoneng guna memastikan langkah cepat dalam penanganan isu-isu keamanan.

Kegiatan ini mendapat perhatian langsung dari Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, SH., SIK., MH, yang melalui Kapolsek Cikoneng, Kompol Husen Sudjana, menyampaikan pesan bahwa kehadiran Polri di tengah masyarakat adalah bentuk nyata pelayanan prima dalam mendukung keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Pos ronda merupakan bagian penting dari sistem keamanan lingkungan, yang tidak hanya menjadi tempat penjagaan, tetapi juga simbol semangat gotong royong dan kepedulian bersama. Kami akan terus mendukung program ini sebagai upaya menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis," ungkap Kompol Husen Sudjana.

Pembangunan Pos Ronda ini disambut antusias oleh masyarakat setempat, yang merasa terbantu dengan kehadiran Polsek Cikoneng. Salah satu warga menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Polri yang selalu bersama masyarakat, terutama dalam menjaga keamanan. Kehadiran pos ronda ini diharapkan dapat menjadi pusat koordinasi keamanan di lingkungan kami."

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang diinisiasi Polres Ciamis. Dengan pendekatan humanis dan partisipatif, Polri berupaya mewujudkan lingkungan yang aman sekaligus mempererat hubungan antara aparat dan masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Cikoneng berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat sebagai mitra yang dapat diandalkan dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,